

PRESSEMITTEILUNG - 09 -

Datum 16.01.2020

Auf der Walz – Wanderschaft mit eigenem Tempo

Einfach losgehen. Frei sein. Asmus und Yannick kommen gerade aus Salzwedel und wollen Richtung Greifswald. Beide legten heute einen kurzen Stopp in der Kreisverwaltung bei unserer Amtsärztin, Frau Dr. Kramer ein. Als fremdfreie Zimmerer auf Walz folgen sie einem jahrhundertealten Ritual. Neue Orte kennenlernen. Neue Menschen treffen. Spannend für die Zwei auch: neue Arbeitstechniken erlernen und in den verschiedensten Betrieben arbeiten. Abenteuer und Abwechslung sind garantiert. Aber drei Jahre und ein Tag, so lange dauert traditionell die Walz, ist auch eine entbehrungsreiche Zeit, meint Asmus zum Abschied. Und dann ziehen sie auch schon wieder weiter.

Bild: Auf der Walz.jpg / Markus Meier-Donau

Bildunterschrift: Zwischenstopp in Kreisverwaltung, Asmus (Mitte) und Yannik auf der Walz

